

AUN TENEMOS PATRIA CIUDADANOS.

Las intenciones de la clase política y del gran empresariado sofofo

Estimados amigos asociados del Movimiento 18 de Octubre:

Cunado las miserias morales asolan a un país, cual es de todos los que por falta de una educación liberadora y de calidad y de ideales no han sabido amarlo como patria. Todos los que vivieron y viven de ella sin trabajar para y por ella.

Amigos del Movimiento social 18 de Octubre, Los deshonestos, inmorales son taifas que han asaltado el gobierno y el parlamento para entregarse a las especulaciones lucrativas, ¡haya que echarlos ya!

Con esperanza y memoria.

Prof. Moreno Peralta / IWA

Secretario ejecutivo Addhee.Ong